

## 21. Februar 2025 17:40 Uhr

Dieses Wochenende ist, ob man das glaubt oder auch nicht, für uns Österreicher ein sehr entscheidendes. Es ist Wahl zum Bundestag bei unseren Nachbarn. Viele Menschen in unserem Land mögen die Deutschen vielleicht nicht so sehr - was ich heute nicht mehr verstehen kann - und neigen schon alleine aus dieser Abneigung heraus zur Negation solcher Events. Das halte ich für groben Blödsinn.

Deutschland ist ja nicht nur unser direkter Nachbar, sondern immer noch die drittgrößte Wirtschaftsmacht der Welt. Gleich hinter den USA und China bestimmt unser Nachbarland zu einem Gutteil auch unser Leben. egal, was wir davon halten. Daher ist der Ausgang dieser Wahl für uns fast genauso wichtig, wie für Deutschland selbst. Wenn auch dort die Rechten dazu gewinnen, dann kann das böse Folgen für uns haben. Derzeit sieht es so aus, als ob man mit der CDU/CSU als Gewinner der Wahl rechnen muss. Aber eben nicht unter Merkel sondern unter Merz – und das ist halt nicht mehr die CDU, wie man sie kennt. Von konservativ geht es da eher schon in Richtung rechtsradikal und der Merz ist sich auch nicht zu blöd, um mit der AfD im Parlament zu arbeiten. Parallelitäten zur ÖVP sind hier deutlich gegeben.

Für uns ist - so hoffen mit mir die meisten Österreicher - eine blaue Regierungsbeteiligung noch einmal vom Tisch, was aber, wenn so etwas beim großen Nachbarn droht...?

(C) mArtin 2025